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第２２回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成１７年１１月１７日（木） １４時００分～１５時５０分 

 

Ⅱ 会 場 ５階大会議室 

 

Ⅲ 出席者 議   長  岩崎学長 

評 議 員  工藤、腰塚、磯田、林（史）、油田、谷川、高橋、波多野、鈴木 

水林、熊谷、井上、後藤、磯谷、藤井、山田、林（純）、海老原 

中山、永井、西川、小高、植松、板野、岡本、頭川、瀧田、深水、 

守屋、吉武、KAISER 

      代理出席 山田信博 

 

Ⅳ 配布資料 

 

第２１回教育研究評議会議事録（案）-----------------------------------〔審議資料１〕 

平成１８年度筑波キャンパス電気設備点検（全学停電）の実施時期について-〔審議資料２〕 

国立大学法人筑波大学学群学則（抜粋）---------------------------------〔審議資料３〕 

国立大学法人筑波大学本部等職員就業規則（抜粋）-----------------------〔審議資料４〕 

国立大学法人筑波大学大学教員の任期に関する規程の一部を改正する法人規程（案）---〔審議資料5-1〕 

国立大学法人筑波大学科目等履修生細則の一部を改正する法人細則（案）-〔審議資料5-2〕 

国立大学法人筑波大学研究生細則の一部を改正する法人細則（案）-------〔審議資料5-3〕 

筑波大学における電子的資料の整備指針--------------------------------〔報告資料２〕 

学術機関リポジトリへの既発行学位論文要旨集の電子化について----------〔報告資料３〕 

研究用学術図書購入キャンペーンについて------------------------------〔報告資料４〕 

美術品の寄附について------------------------------------------------〔報告資料５〕 

平成１８年度科学研究費補助金申請状況（新規分）-----------------------〔報告資料６〕 

大学教員の選考に係る審査結果の承認一覧------------------------------〔報告資料７〕 

（社）国立大学協会第５回通常総会議事次第等---------------------------〔報告資料８〕 

 

Ⅴ 議事 

 

〔審 議〕 

１ 前回議事録の確認について 

第２１回教育研究評議会議事録（案）は原案どおり了承された。 

 

２ 平成１８年度筑波キャンパス電気設備点検（全学停電）の実施時期について 

磯田理事から、審議資料２に基づき、平成１８年度筑波キャンパス電気設備点検（全

学停電）の実施可能時期（４月、１０月）及びその理由、それぞれの時期に実施した場

合の留意点等について説明があった。 
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引き続き、意見交換が行われ、科学研究費補助金の申請書類作成業務に支障をきたさ

ない実施方法について今後更に検討を行うことを確認したうえで、平成１８年度は全学

停電を１０月１４日及び１５日に実施することが了承された。 

 

 ３ 学生の懲戒について 

    岩崎学長から、審議資料３に基づき、学生の懲戒については教育研究評議会の議を経

ることとなっていること及び学群学則第６０条に基づき担当副学長の下に設置された調

査委員会から学長あてに２件の事案について調査報告書が提出された旨説明があった。 

    引き続き、調査委員会委員長である高橋副学長から、回収資料１に基づき、事実関係

の概要及び調査委員会の調査結果について報告があった。 

    更に、岩崎学長から、調査結果のとおり、当該学生を「訓告」の懲戒処分とすること

としたい旨説明があり、異議なく了承された。 

    続いて、高橋副学長から、回収資料２に基づき、事実関係の概要及び調査委員会の調

査結果について説明があった。 

    更に、岩崎学長から、調査結果のとおり、当該学生を「訓告」の懲戒処分とすること

としたい旨説明があり、異議なく了承された。 

     

 ４ 調査委員会の設置について 

    岩崎学長から、数理物質科学研究科教員会議議長から、大学教員に対する懲戒の発議

がなされていること及び審議資料４に基づき、大学教員に対し懲戒処分を行う場合は、

国立大学法人筑波大学本部等職員就業規則第９７条に基づき教育研究評議会の議を経る

こととなっている旨説明があった。 

    引き続き、水林数理物質科学研究科長から、懲戒処分の発議内容について説明があり、

続いて、岩崎学長から、事実関係の確認と処分の量定案を作成するための調査委員会を

設置したい旨説明があり、異議なく了承された。 

更に、岩崎学長から、調査委員会の委員について、次の５名を指名することとしたい

旨説明があり、異議なく了承された。 

 

腰塚理事（委員長） 

工藤理事 

林理事 

熊谷システム情報工学研究科長 

頭川人間総合科学研究科教授 

 

 ５ 法人規程・法人細則の制定について 

    腰塚理事から、審議資料５－１に基づき、国立大学法人筑波大学大学教員の任期に関

する規程の一部改正（案）について説明があり、原案どおり了承された。 

    引き続き、林理事から、審議資料５－２及び５－３に基づき、国立大学法人筑波大学

科目等履修生細則及び国立大学法人筑波大学研究生細則の一部改正（案）について説明

があり、原案どおり了承された。 
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〔報 告〕 

 

 １ 電子的資料の整備について 

    植松附属図書館長から、報告資料２に基づき、教育研究評議会の下に設置した「電子

的資料に関する検討委員会」で検討を行ってきた、本学における電子的資料の整備方針

及び費用負担等の方策について報告があった。 

 

 ２ 博士学位論文の要旨及び審査要旨の電子化について 

    植松附属図書館長から、報告資料３に基づき、学術機関リポジトリの展開及びその手

始めとして昭和５２年度から平成１６年度までの「博士学位論文要旨及び審査の要旨」

を電子化し、インターネット上で公開する旨の報告とその協力要請があった。 

 

 ３ 研究用学術図書購入キャンペーンについて 

    植松附属図書館長から、報告資料４に基づき、教員の図書購入を促進するための附属

図書館業務の３つの改革の実施について報告があった。 

  

４ 美術品の寄附について 

    工藤理事から、報告資料５に基づき、本学に対する美術品の寄附について報告があっ

た。 

 

 ５ 平成１８年度科学研究費補助金申請状況（新規分）について 

    油田理事から、報告資料６に基づき、本学の平成１８年度科学研究費補助金申請状況

について報告があった。 

 

 ６ 大学教員の選考に係る審査の承認について 

    腰塚理事から、報告資料７に基づき、各博士課程研究科の人事委員会における教員選

考の審査結果について、教育研究評議会大学教員の任用に関する部会で承認した旨報告

があった。 

 

 ７ （社）国立大学協会第５回通常総会について 

    岩崎学長から、報告資料８に基づき、１１月７日に開催された（社）国立大学協会第

５回通常総会及びその後引き続いて開催された文部科学省との懇談会の概要について報

告があった。 

 

 

次回日程 １２月１５日（木）１４：００～ ５階大会議室 

 

以  上 


